

# *Le gouvernement du Nicaragua a confiance dans le retour de la paix au pays*

---



Managua, 23 mai (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a affirmé que le gouvernement a pleinement confiance dans le retour à la paix dans le pays à partir des dialogues avec l'opposition avec la médiation de la Conférence Épiscopale.

Dans ses déclarations quotidiennes, Rosario Murillo a signalé que les Nicaraguayens se réunissent en priant pour que la situation change progressivement et pour que les voies de dialogue soient efficaces, rationnelles et pour que, surtout, elles prennent en considération l'intérêt vital des familles.

Rosario Murillo qui est également la porte-parole du gouvernement nicaraguayen, a plaidé pour que le respect du droit au travail, à gagner sa vie, à la paix et à la sécurité l'emporte face aux menaces de ces dernières semaines.

La Conférence Épiscopale a annoncé qu'au cours des conversations d'aujourd'hui l'on annoncera les progrès faits à cette table de dialogue, installée le 16 mai dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162895-le-gouvernement-du-nicaragua-a-confiance-dans-le-retour-de-la-paix-au-pays>



**Radio Habana Cuba**